

令和6年度（第2回）半田市特別職報酬等審議会要旨録

開催日時	令和7年1月9日（木）	10時30分～11時00分
開催場所	半田市役所 庁議室	
会議次第	1. 会長あいさつ 2. 審議 3. 答申 4. その他	
出席委員	(会長) 中埜 喜夫 (半田商工会議所 副会頭) (委員) 石井 義廣 (半田市区長連絡協議会 理事) 内田 雄介 (公益社団法人半田青年会議所 理事長) 野々村 照義 (半田市商店街連合会 会長) 杉本 裕香 (知多半島こどもまなびラボ 代表) 石川 誠子 (半田市P.T.A連絡協議会 副会長) 桑山 忍 (知多中部労働組合連絡協議会) 福田 昌寛 (連合愛知知多地域協議会 代表) 入山 芳樹 (知識経験者) 間瀬 文夫 (知識経験者)	※敬称略
事務局	企画部長 山田宰、人事課長 毛利悦子、人事課副主幹 田中元寛	
その他の出席職員	答申のための出席者 市長 久世孝宏	
次 第	議事要旨	
【審 議】	(会長) ・前回の審議では、引き上げの意見が多数で、引き上げ額についても前回の引き上げ答申以降に国家公務員の特別職に相当する指定職俸給表の引き上げ幅を積み上げた1.4%を基準にすることとなった。 ・前回の審議会を欠席された委員の意見を確認したい。 (委員) ・久世市長、副市長、教育長は就任してから成果が出るまでの時間がまだ足りないと思うが、市政運営を問題なく進めてこられている。労働者の立場で見ても賃上げの実現は多いので、今回は引き上げで良い。	

(委員)

- ・賃上げができている企業、できていない企業がある。自治体もこれから人口減少、財政難という厳しい時代に突入していく可能性がある。この程度の引き上げ額であれば良いが、評価の基準や目安が明確ではなく、据え置きでも良かったと思っている。

(会長)

- ・前回欠席の委員は引き上げが1人、据え置きが1人という意見で、最終的に引き上げが7人、据え置きが2人となった。
- ・引き上げ額を含め、答申案について意見をお聞かせ願いたい。

(委員)

- ・答申案については、引き上げということもあって、「4. 結びに」として、審議会の思いが入っていることは良いと思う。表現も良い。

(委員)

- ・特別職の報酬等に対して基準となるものがなく、委員として悩ましさはあるが、市内各所をまわって話を聞いたり、市長が努力していることは感じている。引き上げで良く、答申案に異論はない。

(委員)

- ・一度、引き上げてしまうと下げにくいという思いはある。今回の引き上げでどういう成果を挙げてくれるか楽しみにしている。答申案に異論はない。

(会長)

- ・審議会として当然引き下げの権限もあるので、厳しくジャッジしていけば良い。

(委員)

- ・答申案はよくまとまっており、意見はない。
- ・地元の商店街など、中小企業の小売業には本当に厳しい時代である。市長は中心市街地の活性化に目を向けてくれており、地元の商店街としても盛り上げていきたいと思っている。

(委員)

- ・答申案に異論はない。
- ・SNSなどで市長の動きを見ていて、正月も休みなく働いている印象である。子どもを育てている親として、「はたらく親を応援するまち」を頑張ってほしいし、半田市で子育てしたいと思われるまちを目指していただきたい。

(委員)

- ・答申案に異論はない。
- ・「はたらく親を応援するまち」を実感できるようしていただきたい。

	<p>(委員)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・答申案はしっかりとまとまっていると思う。 ・東海市や大府市のようにお金を使えなくても、市長は意思を持って必要なところに充てているので、引き続き頑張っていただきたい。
	<p>(委員)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・答申案に異論はない。 ・製造業も顧客が増えず厳しいと聞いている。 ・引き上げ額について、常滑市は昨年度、今回の半田市の1.4%をはるかに上回る率の引き上げを行っているが、理由を知りたい。
	<p>(事務局)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・常滑市は昨年度、平成31年4月に財政状況を考慮して引き下げた報酬等を平成30年度の水準に戻しただけである。全国的な自治体の傾向としては、国家公務員の特別職に相当する指定職俸給表の動向を参考にすることが多いが、そうでない自治体もある。常滑市は昨年度の引き上げ後の水準でも、知多5市の中では一番低い額である。
	<p>(会長)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・それでは、答申案のとおりとしてよろしいか。
	<p>(委員全員)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・異議なし
【答申】	<p>(会長)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今回の答申は6年ぶりに引き上げとした。今、進めている施策の成果がさらに上がるよう期待を込めての引き上げであるので、市長にはそのことをしっかりと受け止めていただくことをお願いして答申させていただく。 <p>(市長)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・今回の答申にあたって、各委員から市の施策に対してもさまざまな意見があったことは承知している。皆様が感じていたことは私も参考になった。 ・引き上げの答申を重く受け止めている。答申書の「4. 結びに」の箇所に審議会の想いが集約され、さらに施策を進めていくよう皆様からのメッセージだと思っているので、期待に応えられるよう、これまで以上に頑張っていきたい。